



La Universidad de Oviedo se suma al Manifiesto de las universidades públicas españolas por el Día Internacional de la Mujer

- El documento destaca la importancia de la contribución de las mujeres para recuperar el bienestar social del país

Oviedo, 8 de marzo de 2013. La Red de Unidades de Igualdad de Género para la Excelencia Universitaria (RUIGEU), formada por 39 universidades públicas españolas, entre ellas la Universidad de Oviedo, ha presentado un manifiesto conjunto en el marco de la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Dicho manifiesto subraya que las políticas de igualdad continúan siendo esenciales en la agenda de las universidades y del resto de instituciones públicas, y que todavía hay que erradicar las desigualdades existentes en el seno de las propias instituciones académicas.

A lo largo del documento se exponen los principales puntos débiles detectados al respecto, así como las estrategias que podrían ponerse en marcha o potenciarse. Asimismo, se afirma que "la contribución de las mujeres que trabajan o estudian en la Universidad es fundamental para recuperar el bienestar social en España."